
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ａ環境面 

・バリアフリーではないが、バリアフリーでな

くても活動できている 

 

Ｂ児童への支援内容 

・楽しみに通えている 

・個別の時間を楽しみにしている 

・集団での遊びを楽しむことができるようにな

った 

 

Ｃ事業所からの情報発信 

・電話やメールで個別にやりとりをしている 

・スタッフ間での情報共有にタイムラグがある 

・全体としての活動報告はない 

 

Ｄ非常対応 

・学校や幼稚園で感染症が流行ったり、家族や

兄弟が体調不良の際は、個別に相談し、利用基

準についてわかりやすく説明してもらうことが

できた 

 

Ａ環境面 

・子ども一人一人のニーズに応じた環境設定

に最大限配慮し、活動に取り組む事ができた 

・除菌・消毒・換気等、感染予防の徹底 

 

Ｂ児童への支援内容 

・環境からの負荷を大きく受けるタイプのお

子さんに対して、できる限り個別性を確保しつ

つも、集団になじむよう、支援に取り組んだ 

 

Ｃ関係機関との連携 

・個別性が高く、プライバシーに関与する部分

が多い事柄については、情報管理に配慮し、担

当制とした 

 

Ｄ保護者への説明責任・信頼関係 

・できる限り、迅速・丁寧な対応を心がけ、ア

ンケートにおいても評価していただくことが

できた 

 

Ｅ非常対応 

・感染予防については、臨機応変な対応ができ

た。 

【共通点】 

・一人一人の発達段階や状況に応じた活動内容やスタッフ配置など、できる限り対寧な対応を行い、安心

して利用してもらう事ができた 

・保護者さんからの質問には、できる限り迅速・丁寧な対応を行った 

【相違点】 

・事業所全体としての活動報告やお知らせなどがない 

・スタッフ間の情報共有に、タイムラグがある 

 

 

 

職員による自己評価 保護者による評価 

事業所内での分析 

事業所自己評価シート         令和４年度         



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ・事業所全体としての情報発信の方法及び目的については、事業所としての方針を明確にして取り 

む必要があるため、引き続き発信方法・内容・目的などについて、社内で検討する。当面は個別に

情報発信する事をメインに、ブログなどで一般の方にも見て頂けるカタチでの情報発信を行う 

 

  ・スタッフとの情報共有は、全体への一斉通知と、ノートの主に２つの媒体で対応している。児発と 

放デイの入れ替え制のため、それぞれの利用児童についての保護者さんからの連絡事項について 

は、各担当が午前・午後ともに、連絡帳の保護者記入欄を事前に確認するようにする。 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

                            

事業所名   リノおひさまのたまご      

担当者    荒川 佳美           

 

 

 

・保護者との信頼関係、各家庭の事情に応じ

た、個別の対応に出来る限り取り組み、関連

機関への情報提供も行っている。 

 

・活動を通して、子ども達の社会性を養い、

子ども同士のコミュニケーションスキルの向

上に取り組む事ができた。 

 

・一人一人の発達段階や個性に応じた人員配

置、活動内容の検討が出来ている 

 

 

・事業所としての活動内容の報告やお知らせ

など、全体的な情報発信の方法について検討

する 

 

・利用児童一人一人の保護者さんからの連絡

事項など、タイムリーに漏れなく、その情報

を必要とするスタッフに伝える方法につい

て、検討する 

 

分析・検討してみて… 

事業所の強み 事業所の改善点 

事業所の改善への取り組み 

～自己評価を行っての事業所としての感想など～ 

 社会全体的に閉塞感が高まり、大人でも見通しのつかない状況に不安を抱く中、子どもを取り巻く環境に

おいても、コミュニケーションを取るうえで様々な制限がなされたためか、「個別の安全」（＝マンツーマン

での指導や環境設定）の必要性を強く感じているお子さんが増えた一年でした。そんな中、できる限り一人

一人が安心して活動を楽しめるよう配慮して療育に取り組みました。一方で、全体的な情報発信など、広報

活動については取り組みが薄くなってしまったので、これを機に改めて取り組んでいきたい。 


